



Lavour le 12 mars 2018

## OBJECTIF 15 MARS POUR L'EHPAD DU CH LAVOUR ! #çabougedanslesEHPAD

Le 30 janvier, partout en France, des dizaines de milliers de professionnels des EHPAD ont répondu à l'appel à la grève nationale de l'intersyndicale, soutenue par l'AD-PA et les organisations des retraités et familles.

Nous étions nombreux devant l'ARS du Tarn pour exprimer la souffrance des soignants, dénoncer les conditions de travail des équipes et dire l'indignité avec laquelle les résidents sont traités.

Il est temps que l'Etat entende la nécessité de répondre enfin dignement au respect dû à la question du vieillissement de la population et aux professionnels qui les accompagnent.

Devant l'absence de réponse les syndicats, CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, SUD, UFAS et UNSA, soutenues par l'AD-PA et rejointes depuis par la FSU et FA-FP, **organisent une nouvelle journée de grève et d'actions.**

### GREVE NATIONALE LE 15 MARS DANS TOUS LES EHPAD

#### Il est temps également que la Direction du CH Lavour réagisse !

La CGT du CH LAVOUR a déposé **un préavis de grève local** en plus du préavis national pour le 15 mars 2018

#### La situation de notre EHPAD est catastrophique.

Le travail en sous-effectif est monnaie courante, les rappels au domicile des agents sont incessants. L'absentéisme et les accidents de travail explosent.

Nous avons exprimé par une lettre ouverte en date du 27/02/18 et adressée au Directeur du CH Lavour combien l'équipe et les résidents de ce service étaient malmenés, maltraités par le CH Lavour.

#### On ne peut plus laisser cette équipe ainsi.

La CGT du CH Lavour dans un communiqué de presse à l'occasion du mouvement national pour les EHPAD le 30/01, communiqué publié le 26 janvier 2018 sur la Dépêche du midi, réclamait de la dignité pour nos aînés et du respect pour les soignants.

#### Ce n'est pas une formule ou un slogan, mais une exigence !

Des mesures d'urgences doivent être prises sous forme d'un recrutement d'aides-soignantes sans attendre la renégociation de la convention tripartite et 2020. **L'EHPAD craque et c'est insupportable.**

- L'équipe de l'EHPAD exige une amélioration de ses conditions de travail, un accueil et des soins de qualité pour les résidents.
- Elle exige de pouvoir prodiguer des soins à la hauteur des besoins de chaque personne âgée accueillie dans notre EHPAD.

**Combien de temps encore la Direction du CH Lavour va t'elle laisser l'équipe de l'EHPAD dans une telle souffrance ?  
Combien de temps encore allons-nous supporter de voir ainsi nos aînés maltraités ?**

## RASSEMBLEMENT A 10H LE JEUDI 15 MARS 2018 AVANT LE CONSEIL DE LA VIE SOCIALE DE L'EHPAD

**CéGéTez vous et mêlez vous de votre hosto !**